

Vapolux

Diese manuellen Zerstäuber passen sich an alle Orte an und schaffen im Handumdrehen eine angenehme Wohlfühlatmosphäre.

These manual sprays fit into any place, and create in a second a cosy and pleasant ambiance.

- Inhalt 125ml
- 125ml capacity

*Création
Prodifa*



Kann die Verwendung von manuellen Spraydosen mit konzentrierten Parfums und lange anhaltenden Duft ersetzen, was auf Dauer Kosten einspart.

Can replace use of manual aerosols with highly concentrated and persistent fragrances for a middle-term saving.



Anwendungsbereiche: Auto/Geschäft/Büros/Sanitärbereich/Hotelzimmer/Aufenthaltsräume/etc...
APPLICATION : cars/shops/offices/washrooms/hotels rooms/lounges/etc...



≈ 1500 Sprühstöße
≈ 1500 sprays

Für Ihr Wohlbefinden bieten Ihnen unsere Aromatologen ein erstklassiges Sortiment an Düften an.
For your well-being, our aromachology specialists offer you first choice range of fragrances.

- 🍯 Düfte von hoher Qualität 🍯 Hergestellt in Frankreich
- 🍯 High quality fragrances essential oil based 🍯 Made in France



DAVANIA

Ein warmer, fruchtiger Duft sorgt für eine angenehme und entspannte Atmosphäre.
A warm, fruity, subtle fragrance providing a warm welcome and a comfortable ambiance.

FRUITS ROUGES

Verströmt die Stimmung der Ernte von roten süßen Waldfrüchten und Beeren – ein wahres Vergnügen, das die Natur uns schenkt. Ergänzt durch einen Hauch von Anis, und blumigen Noten, welche sich zart mit einer Vanillenote vereinen.

Delicious ambiance of forest fruits. A basket of red fruits gathering freshness and sweetness: a real treat of nature.

VANILLE-ZIMT

Eine süße Mischung von geschmolzener Vanille und würzigem Zimt.
A soft mixture which combines melting vanilla and spicy cinnamon.

POMELOS

Ein tonischer und frischer Duft aus einer Mischung von Pampelmuse und Ananas, saftigen Blutorange und weißem Pfirsich.

The head notes reveal themselves being a fresh and tonic experience, mixing grapefruit with pineapple, a sweet and tangerine with white peach.

CARAMEL

Ein samtiger Duft, der Erinnerungen an Karamellbonbons aus unserer Kindheit weckt: Aromen von Vanille, warmer Milch und frischer Butter. Ein wahres Vergnügen.

Velvety smell with sweet memories of toffee from our childhood. Vanilla, hot milk and fresh butter odours. A real delight.

ORANGE

Ein fruchtiger natürlicher Duft von frischen und vitaminreichen Orangen.

Natural note of fresh and full of vitamins orange.

FRUIDO

Dieser Duft eines Gartens vereint fruchtige und pudrig-blumige Noten. Der Duft von Melone und Apfel dominiert in der Kopfnote und verschmilzt nach und nach im Einklang mit Maiglöckchen und Jasmin – bevor er sich auf einer holzigen und moosigen Basisnote ausdehnt.

A heavenly mix of fruity sorbet with powdered flower notes combine with top notes of apple and melon which ooze into the valley with a hint of the woody tones of green mass.

KIAORA

Dieser Duft lädt ein zu einer Reise, man spürt den von den Sonnenstrahlen gewärmten Strand und riecht den Duft exotischer Pflanzen: floral und fruchtig ist das ein moderner und verführerischer Duft mit einer leichten Kopfnote aus Pfirsich und Kokos, gefolgt von einer Herznote aus Tiaré- und Orangenblüten und einer holzigen Basisnote mit einem Hauch von Vanille.

An invitation to travel! This fragrance will inspire memories of fresh sun and hot sands and desert islands. Floral, fruity and contemporary. It is an attractive perfume with a vibrant top note marked with peach and coconut with a floral note of «tiaree» and orange with a hint of vanilla and wood.

BELLISSIMA

Eine fruchtige Chypre-Note in welcher sich frische Zitrusnoten und der Duft von exotischen Früchten mit einer sinnlichen blumigen Herznote mischen. Die Basisnote besteht aus einer leicht herben Ambrernote. A gourmet fruity chipper where the freshness of citrus and exotic fruits mix with a floral and sensual heart, and terminate on a slightly sour and perfumed with ambergris end note.

DIVINE

Ein Bouquet von Rosen unterstützt von Veilchen, Ylang-Ylang und Hagedorn – auf einer warmen Basisnote von wertvollem orientalischem Amber und Vanille.

A floral bouquet of roses sustained by violet, ylang and hawthorn with an oriental and cocooning background perfumed with precious ambergris and vanilla.

VERTIGE

Eine frische und moderne Fougère-Note mit einer fruchtigen Kopfnote von grünem Apfel, einer würzigen Herznote und einer maskulinen Basisnote aus Süßholz.

A fresh and modern fern starting on a fresh scent of green apple, giving way to a spicy vibrant heart note and finishing on a sweet wood masculine mix.

NOCTURNE

Ein sinnlicher holziger Duft. In der Kopfnote frisch und hesperid, gefolgt von einer pudrigen, floralen Herznote, die einer geheimnisvollen holzigen Ambrernote Platz macht.

A berry based and fresh/sensual woody scent opens on a powdery and floral heart as to terminate to a woody and perfumed with ambergris mysterious end note.

Weitere Düfte sind in der Entwicklung – zögern Sie nicht uns zu kontaktieren!

Other perfumes can be created do not hesitate to contact us!

www.prodifa.com